



足立新田高校便り1月号

3学期 始業式が行われました



1月8日（木）、令和7年度第3学期始業式が行われました。生徒たちは新たな気持ちで登校し、冬休みの間に心身を整えて臨んだ様子がうかがえました。友人との再会を喜ぶ姿も見られ、最終学期に向けて気持ちを引き締める表情が印象的でした。

保護者の皆様、地域の皆様には、日頃より本校の教育活動にご理解とご支援を賜り、心より感謝申し上げます。生徒たちが安心して学び、成長できるのは、温かく見守ってくださる皆様のおかげです。3学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

キャリア講演会

12月22日（月）、SRSボクシングジム会長・坂本博之氏を講師にお迎えし、キャリア講演会を開催しました。坂本氏は、過酷な幼少期を乗り越え、プロボクサーとして世界タイトルに挑戦し続けた経験をもとに、“人とのつながり”“一生懸命打ち込むことの価値”などについて熱く語ってくださいました。「辛い時こそ前へ出ろ。夢を持て。その先には笑顔がある。」「夢は日常生活の明るいところに落ちている」という言葉が印象的でした。生徒たちは、坂本氏の真剣な眼差しと力強い言葉に真剣に耳を傾けていました。夢や生き方について深く考える貴重な時間となりました。



修学旅行～沖縄で学ぶ平和と文化～



1月12日から14日にかけて、2学年は沖縄県への修学旅行を実施しました。今回の旅行は、沖縄の歴史・文化・自然への理解を深め、広い視野と見識を養うこと、そして集団生活を通じて親睦を深め、自主性と協調性を育むことを目的としていました。

まず訪れたのは、平和祈念公園と沖縄県平和祈念資料館です。生徒たちは、沖縄戦の悲惨さを示す資料や証言に触れ、戦争がもたらす深い傷跡と平和の尊さについて考える時間を持ちました。平和への思いを心に刻む様子がうかがえました。

次に、むら咲むらやニライカナイでの体験活動では、沖縄ならではの伝統文化に触れました。自分の手で、料理をしたり作品を作る体験は、生徒たちにとって新鮮で、沖縄文化の奥深さを感じる貴重な機会となりました。

さらに、美ら海水族館や首里城公園では、沖縄の豊かな自然と歴史を体感しました。世界有数の規模を誇る水族館でジンベエザメを間近に見た驚きや、首里城の壮麗な建築に触れた感動は、生徒たちの記憶に強く残ったことでしょう。

今回の修学旅行を通じて、生徒たちは沖縄の歴史・文化・自然への理解を深めるとともに、平和の大切さを心に刻みました。また、集団生活を通じて親睦を深め、自主性と協調性を育むことができました。この学びと経験を、今後の学校生活や人生に生かしてくれることを期待しています。

今後の予定

1月28日（水）～30日（金） 学年末考査（3学年）

2月13日（金） ロードレース大会

2月21日（土） 入学者選抜

3月 7日（土） 卒業式

3月19日（木） 地域クリーン活動

3月24日（火） 合唱コンクール

3月25日（水） 修了式



足立新田高等学校 HP

令和8年1月28日
東京都立足立新田高等学校
TEL(3914)4211